

Die schreibfaule Studentin

verfasst von Anna-Sophie Hildebrandt



Es war einmal eine Studentin, die sollte eine Geschichte schreiben. Da sie aber keine Idee hatte, was sie schreiben sollte und eigentlich auch überhaupt keine Lust hatte, sich eine lange Geschichte auszudenken, druckte sie alle Buchstaben der Geschichte sehr groß *und gestaltete den Text in verschiedenen Farben und Formen, DAMIT ES MÖGLICHST VIEL AUSSAH.*

„Faulheit ist der Hang zur Ruhe ohne vorhergehende Arbeit.“ (Immanuel Kant)

Zu guter Letzt fügte sie noch ein Zitat von Immanuel Kant *und ein grooooooßes Bild hinzu* und ging wieder chillen.

Und wenn sie nicht gestorben ist, dann chillt sie noch heute...